Miguelturra 5

Edita: Ayuntamiento de Miguelturra

BOLETIN INFORMATIVO MUNICIPAL

N° 35 - Noviembre de 1995

Montain DYC'95, un espectáculo único en Miguelturra.

El miércoles, 11 de Octubre, muchas personas quedaron sorprendidas al pasar por la Plaza de España: vallas, camiones, publicidad, varias operarios, de megafonía,...rompían ambiente tranquilo de nuestro pueblo: ni los concursos del carnavalero Domingo de Piñata tenían tantos preparativos. Eran nada más y nada menos que necesidades técnicas del final de una de las grandes carreras ciclistas por etapas que se celebran en España: la Montain DYC'95, una carrera con bicicletas de montaña que durante ocho días recorre varias provincias españolas.

Fue casi por casualidad, y, como no, también gracias a la Concejalía de Deportes, el Patronato y, sobre todo, a la Cicloturista Miguelturra que nuestro pueblo contase con este acontecimiento deportivo.

El éxito de organización, la ayuda prestada por el Ayuntamiento y por los miembros de la Peña, y sobre todo el gran respaldo dado por el mucho público que se dió cita en el final de etapa, fue lo que llamó la atención de los organizadores, quienes señalaron a nuestro pueblo como el lugar en donde mejor se había realizado un final de etapa hasta esa fecha.

(Pasa a página 3)



SUMARIO

Inaugurado el nuevo Casino Ipág, 3 100 días de Gestión Municipal (pags 4 y 5 Publicanos sus fotos, pág. 6 La Guardia Civil festejó a sa Patronal pág. 8

Comienza el curso de GARANTIA SOCIAL

Al quedar dos vacantes libres en el Programa de Garantía Social que acaba de en Ayuntamiento, se amplia el plazo de inscripción a este mes de Noviembre. Los interesados (jóvenes entre 16 y 21 años) pueden pasarse por la Casa de Cultura para obtener información.



Entregados los Premios

El acto resultó todo un exito de organización y público.

de los ayuntamientos las obras recibidas. democráticos, tuvo lugar la de Pintura y Literatura.

Este año se celebró la 17ª

El pasado Domingo, 8 de edición, consiguiendo en Octubre, y como viene ambas modalidades el récord siendo tradicional en de participación, acompañada Miguelturra desde la llegada además por un alto nivel de

En el Certamen literario, entrega de los Premios Carta correspondiente este año a la Puebla en sus modalidades modalidad de cuentos, se recibieron trece obras.

(Pasa a página 3)

NUEVO GOBIERNO MUNICIPAL: 100 PRIMEROS DIAS DE GESTION

N



Cien días del nuevo Gobierno Municipal

A finales de septiembre, se cumplieron los primeros cien días del Gobierno Municipal desde elecciones del 28 de mayo. Este periodo de tiempo se suele considerar como el mínimo fiable, para poder valorar y enjuiciar la gestión de un nuevo gobierno en cualquier ámbito. Desde el **Grupo Municipal CREEMOS** HABER **CUMPLIDO** SOBRADAMENTE EL

DE

LOS

OBJETIVO

PRIMEROS CIEN DIAS. El pasado Pleno Municipal del 2 de octubre fue un fiel testigo de ese cumplimiento. En su acta constan los informes de gestión, correspondientes al Alcalde У a Concejales-Delegados, desde que tomaron posesión el 17 de junio. El trabajo ha sido eficaz y continuo desde el primer día. En todas las áreas y en todas las responsabilidades.

En Bienestar Social y Educación; en Urbanismo y Servicios; en Cultura y Medio Ambiente; en Hacien-

da, Seguridad y Empleo; en constitución de la Junta lo que ésta significa para la habido logros importantes, además de los habituales de mantenimiento de los servicios, así como su mejora y aumentos sin parar, en la medida de nuestras posibilidades. En definitiva, no hemos hecho programa electoral con el que nos presentamos em Cumplir mayo. compromiso que los Socialistas adquirimos el "28-M" al otorgarnos los ciudadanos mayoritario.

"Las mejoras realizadas en los colegios e Social; la remodelación y mejora de las calles céntricas o la apertura de la nueva ronda tras el Barrio Oriente; la puesta en marcha de la nueva Casa de Cultura o el poner a pleno rendimiento ocho pozos de agua no potable para el medio ambiente, la con el INEM para otros 16 trabajadores en paro o la

Sanidad y Consumo y en Local de Seguridad; la emancipación Deportes y Juventud. En puesta en marcha de la pueblos. todas las Delegaciones han Piscina Olímpica o el demostrar aumento y mejora de las momento "Escuelas Deportivas", y las Ayuntamiento gestiones para la instalación Miguelturra atiende inminente del Servicio de colegios con un celo y un Pediatría en nuestro Centro presupuesto de Salud o el echar a andar encima de la media, en lo del Area de la Mujer.

sino poner en marcha el no podemos dejar sin comentar algunas palabras documentos y en de crítica que I.U. vertía el contacto permanente con mes pasado en su artículo los directores de de opinión. Los socialistas colegios e instituto, los no ponemos en el mismo cuales pueden avalar lo plano, al menos en que decimos. Y en este Miguelturra, la oposición de caso la arbitrariedad no I.U. y la del P.P. Tenemos está Qué son si no, por motivos para afirmar que la Concejales sino en la crítica de I.U. es más positiva, gratuita. aunque a veces sea institutos de la localidad o la excesivamente ampliación de los servicios contundente. Pero una cosa en la Guardería y el Centro es una crítica firme y otra cosa es simplemente criticar por criticar, o lo que es más grave, tergiversar los datos, además de olvidar con frecuencia aquello de que "una cosa es predicar y otra dar trigo", pues lo primero es muy fácil y lo segundo bastante más difícil.

El Grupo Socialista tiene firma de un nuevo convenio una de sus máximas preocupaciones en la educación, porque sabemos

Se puede en cualquier que a competencias En otro orden de cosas, municipales se refiere.

Lo anterior consta en los nuestros

> **GRUPO MUNICIPAL** SOCIALISTA

El Aula de Adultos cambia ubicación

A partir de este nuevo curso, el Aula de Adultos dispondrá de instalación en exclusiva. Con el traslado de la Biblioteca a la Casa de Cultura, el Ayuntamiento, mediante la realización de unas pequeñas obras de adaptación, ha transformado aquella dependencia en dos aulas, una de las cuales será utilizada en exclusiva por los adultos que quieran completar sus estudios de Educación Básica. Desde este Boletín queremos animar a todas aquellas personas que quieran adquirir estos conocimientos de cultura general para que pasen por este Aula y formalicen su matrícula que, además, es totalmente gratuita.

. Para publicación de cartas en esta sección, los originales enviados a la Casa de Cultura, calle Perlines número 26, deberán tener entrada anterior al día 15 de cada mes; debiendo venir firmados en original, con el nombre completo y el D.N.I. Para discrepción de comunicantes se podrán publicar unicamente, si así lo indican, con las iniciales del firmante, pero nunca con pseudónimos. Debido al gran número de Cartas de Lectores recibidas en nuestra redacción, a partir de este momento solo serán publicadas un máximo de tres cartas no superando las 25 líneas mecanografiadas.

Ser agradecidos, es de bien...

La Presidenta de la Asociación AMAS DE CASA EL RAMO, agradece a través del B.I. de Miguelturra al Concejal de Cultura, por su invitación al acto de entrega de premios del Certamen CARTA PUEBLA 1995, y felicitar al Director de la Casa de Cultura de Miguelturra por la calidad del mismo, rogándole haga extensiva esta felicitación a todas las personas que hayan intervenido en la preparación y organización del acto, dentro del Area de Cultura, pues, quien estamos en la responsabilidad de organizar y llevar a cabo esta clase de actos, sabemos lo que cuesta el poder llevarlos a efecto, tanto de trabajo como de preocupación, repito: felicidades a

todos

Igualmente, felicitar a los galardonados, tanto los de Pintura como los de Literario, principalmente a nuestro paisano Hilario y a nuestra amiga Ana Dolores de las Mercedes, su mujer, por el premio recibido de su libro "Soñador de Cuentos, Contador de Sueños", felicidades a los dos.

Felicitar, al Trio Amanecer por su magistral interpretación por la hora tan agradable que nos hizo pasar en la cual, pudimos olvidamos de tantas malas noticias y acontecimientos como estamos padeciendo estos últimos días, hay que reconocer que si utilizásemos más el tiempo en escuchar estas obras, habría en el mundo menos mentes enloquecidas que solo piensan en segar vidas inocentes como la de Anabel, las niñas de Alcacer, etc.; y tantas

También quiero hacer un inciso, y es que no todo fue bueno en el acto; se trata de llamar la atención a las cuatro o cinco mamás, que asistieron al acto con los niños. Hay que reconocer que no padecen de los nervios y que son tranquilas. les preguntaremos los detalles de la actuación, seguro que se enteraron mejor que los que estábamos junto a la puerta

de salida, y sin niños. Por favor, pensad que es una locura llevar a los chicos a las reuniones; cuanto más locura a un concierto de piano. Otra vez llevadlos al lugar idóneo: al Parque infantil, y así disfrutaremos todos.

Siento si alguna mamá se molesta, pero, es que si no lo digo reviento.

Teodora Imedio Camacho.

Carta abierta al Sr. Párroco.

Señor Director:

El pasado mes de septiembre envié a la Revista Iglesia para su publicación. la carla que a continuación le trascribo, para pedirle Información sobre un hecho que llamó poderosamente mi atención en días anteriores. Como quiera que la revista correspondiente ya salió, y en ella no apareció mi carta, se la envío a usted para rogarle que la publiquen; aunque no alcanzo a entender la razón por la que no se me publicó en la citada revista: quizás fuera por ser molesta para sus intereses, o porque en ella solo figuraban mis iniciales y mi D.N.I., no poniendo el nombre completo por discrección, tal como vengo comprobando que es práctica habitual es esa publicación.

Leo en el periódico que edita la Iglesia, en la sección "Crónica Parroquial", que los días 19 y 20 de Agosto tuvieron lugar distintos bautizos de niñas y niños de nuestro pueblo; y me llama poderosamente la atención que tuvieran lugar en dos días distintos y consecutivos y más aún cuando comprobé que los bautizados el sábado pertenecían todos a la misma familia.

Sé por comentarios de algunos amigos, que en esta Parroquia no se han permitido en otras ocasiones ningún tipo de excepciones, tales como las de bautizar a un miembro de una familia el día de la Primera Comunión de algún hermano o hermana; ni tampoco el de fijar la fecha a gusto de los padres.

Por ello, me dirijo a usted, para que me dé contestación a través de su periódico a las siguientes preguntas:

1.-¿A qué se debe que se realizaran estos bautizos en dos días distintos, y no todos el domingo, como, según parece, viene siendo la norma?.

2.-¿Puede elegir cada familia el día que quiere bautizar a sus hijos, o es necesario reunir a varios miembros de la familia?. En tal caso, ¿cuántos deben ser?.

3.- Me comentan que en estos bautizos se daban circustancias especiales que pueden justificar este privilegio, pero quisiera saber si estas circustancias son referidas a la edad de varios de

los niños bautizados el sábado, o el hecho de que sus padres siguieran el ejemplo repentino de San Pablo.

Gracias anticipadas por su contestación.

CONVOCATORIAS

Cartel anunciador Carnavales de Miguelturra: Premio de 100.000 ptas. Plazo de de 100.000 ptas. Plazo de presentación hasta el .30 de Noviembre. CASA DE CULTURA.

Balles tradicionales para la 3º

A partir del día 1 de Octubre y Iras la pausa de los meses de verano se ha iniciado de nuevo el Curso de Tradiciones Populares para la 3º Edad, en el cual todos los mayores de Miguelturra que así lo deseen pueden conocer y aprender los bailes, canciones (fandangos, seguidilla, etc) de nuestra tierra, de forma totalmente gratuita, dirigido por una monitora de esta locadidad, enfocado claramente para nuestros mayores. durante 2 días a la semana, y en un

horario cómodo para poder asistir. Todos aquellos interesados en pasar un rato agradable y a la vez instructivo diríjanse al Centro Cultural en C/ Alarcos (a la espalda de la antiqua biblioteca) los martes y jueves de 4 a 6 y preguntar por Vicen.

Premios Artísticos "Villa de la

Guardia" (Toledo)
- De Poesía. Premio de 50.000

ptas. Hasta el 1 de Diciembre. De Cuentos. Premio de 200.00 ptas. Hasta de 1 de Diciembre.

De Pintura. Premio de 100.000 ptas. Entrega de obras del 1 al 15 de

NOVIEMBRE 1995 MIGUELTURRA -3

Montain DYC'95, un espectáculo único en Miguelturra.

(Viene de la página 1)

En lo deportivo, el vencedor masculino fue Oliver Sterr del equipo Marín, que hizo los 50 Kms. de recorrido en 1,27,41.

Como líder de la General quedó el finlandés Michael Rasmusen. En féminas, la vencedora fue Silvia Furst quien además, ocupaba el liderato de la General.

Por otro lado el espectáculo resultó impresionante: corredores, medios de comunicación, organizadores y público daban color y calor a la calle, y en el cielo ponían la nota original un helicóptero y dos parapentes con



Entregados los Premios Carta Puebla.

En el certamen literario, correspondiente este año a la modalidad de cuentos, se recibieron tre obras, obteniendo el primer premio la titulada "Escribir a Laura", cuyo autor es D. Mariano Velasco Lizcano, de Alcázar de San Juan, otorgándose un accesit al autor local D. Hilario Rivero Martínez, por su obra "Soñador de cuentos, contador de

En lo que refiere al certamen de pintura, fueron recibidas 71 obras de 60 artistas, otorgándose el primer premio a la obra "Homenaje al fotógrafo Antonio Girbes" de D. Félix Huertas Blanco, de Tomelloso, dotado con pesetas Excelentísimo Ayuntamiento de Miguelturra; siendo el segundo premio para la obra "La casa de los cisnes III" de D. Angel Cantero González, de Almodóvar del Campo, dotado con 200.000 pesetas, de Caja Madrid.

El acto tuvo lugar en la recién terminada Casa de Cultura, con una masiva asistencia de público, sobre todo teniendo en cuenta que este tipo de actos suele atraer a pocos espectadores. Al mismo asistieron, además de los distintos ganadores de los distintos certámenes, la mayoría de los miembros de la Corporación, presidiendo el acto el Alcalde de la



La Casa de Cultura recibió numeroso público

localidad, D. Román Rivero, acompañado por el Director de la Caja de Madrid en Miguellurra, D. José Luis Barba, el Concejal de Cultura, D. Luis Fernández y la Reina de las Fiestas Cristina Ramírez, estando presentes también sus Damas de Honor.

El acto presentado por el Director de la Casa de Cultura, Marcial González, se Inició con la lectura de las actas de los respectivos fallos del jurado y la consiguiente entrega de los "Trío Amanecer" interpretó un premios. Seguidamente, el amplio recital de piezas de accesit del certamen literario, D. música clásica, tocadas al piano Hilario Rivero, dio lectura a uno y al órgano. El Trío, compuesto de sus cuentos y, a continuación, por miembros de una misma lo hicieron varios miembros del grupo literario Záncara, al que en pertenece el ganador del certamen, quienes glosaron su obra y presentaron al escritor y el propio grupo literario.

Tras el acto de entrega, el familia, fueron muy aplaudidas cada una interpretaciones.

La jornada terminó con un vino de honor ofrecido por la Casa de Cultura a todos los asistentes.

Concejalía de Medio **Ambiente** informa.

Recogida selectiva de residuos.

Recientemente se vienen realizando diversas gestiones, tanto con la Consejería de Medio Ambiente como con el servicio RSU de la Diputación para ampliar el programa de recogida selectiva de residuos urbanos. Por un lado, se han pedido otros cinco nuevos contenedores de vidrio, que serán instalados en los lugares considerados como con mayores necesidades y que no dispongan actualmente de ellos.

Por otro lado, también se han pedido 10 contenedores para papel, estando pendientes de recibirse por no disponer de existencias actualmente. Finalmente, se están buscando otros para la recogida de pilas usadas, habiendo diversos problemas en este caso que se intentarán solucionar cuanto antes.

Zonas verdes.

Como se ha venido informando, los servicios municipales. mantienen durante esta época su programa de riegos. Para evitar el gasto de agua potable realizaron distintas captaciones en los puntos de mayor consumo, regándose otros jardines mediante cuba. No obstante, debido a una avería considerable en el mecanismo de la cuba municipal, la Concejalía se vió en la obligación de autorizar un riego, el pasado 13 de octubre, con agua potable, en varios jardines del casco urbano, para evitar la pérdida de plantas de esas zonas. Con el arreglo definitivo de la cuba, se volvió al riego con agua no potable, como es habitual.

Inaugurado el nuevo Casino de Miguelturra



Un momento de la inauguración

El pasado 30 de septiembre recibido también el apoyo de 210 de la Localidad, Román Rivero, quienes se dirigieron a gran parte de los socios que asistieron al acto de los aproximadamente trescientos con los que cuenta este colectivo.

nueva etapa que ahora se entre todos, y a ser posible, apoyo económico para sufragar las obras de este nuevo centro". Para ello, el Presidente dijo que ya se había pedido unas cuotas

el nuevo Casino por el Por su parte, el primer edil Presidente de la Asociación, miguelturreño, Román Rivero, Bernardo Antequera, y el Alcalde alabó "el empeño y esfuerzo de esta sociedad para con la construcción de este nuevo Casino, ofrecer a los demás un sitio digno para las prácticas recreativas, sociales y humanas, por lo cual, desde la Corporación creemos que es de Antequera pidió para esta justicia el reconocer esta obra".

Las obras de este nuevo empieza "respeto y convivencia Casino ubicado en el número seis de la calle José Mora, han durado mes y medio y han los gastos que nos han supuesto supuesto un total de cuatro millones de pesetas que los alrededor de 300 socios se encargarán de hacer efectivo. especiales a los socios "y hemos Cuenta con una extensión de

metros quedó oficialmente inaugurado algunas empresas particulares". repartidos en un bar de carácter público, y un salón privado para los socios, donde podrán participar en charlas y tertulias, televisión, billar, cartas, etc. También cuenta con un patio y servicios, calefacción y aire acondicionado. Por último, miembros de la Junta Directiva del Casino, quisieron expresar su deseo de que "la gente jóven se animara a asociarse al Casino y poder participar de nuestras actividades, tales como conferencias, charlas etc.".

NUEVA CORPORACION MUNICIPAL: CIEN PRIMEROS DIAS DE GESTION

Desde la constitución del nuevo Ayuntamieto han pasado ya los primeros 100 días. Es, pues, buen momento de hacer balance de gestión de esta primera etapa

de Gobierno Municipal.

Area de Hacienda

Personal.

- Se han mantenido varias reuniones con el Comité de Empresa Personal del Laboral con Representante Sindical de Toboso, Pozuelo, Juan de la los Funcionarios, para conocer la problemática existente en materia de Personal, constatándose el alto grado de profesionalidad y disponibilidad de todo el personal de Ayuntamiento.

- Se ha realizado la selección y contratación de personal desempleado del INEM, mediante el convenio con Corporaciones Locales, por el que 16 personas han pasado a trabajar en distintas dependiencias municipales.

Hacienda.

- Reforma de las Ordenanzas Fiscales, actualizándose en algunos casos en base al I.P.C.

Policía

- Se han atendido las distintas funciones de la Policía Local: Vigilancia de tráfico (prestando especial atención a ambas plazas); realización de atestados (25 por accidente de tráfico, robos, incendios, amenazas e insultos,..); asistencia al ciudadano (9 transeuntes y otros); incendios (6 en viviendas); partes sobre servicios (luminaria, calles y saneamiento, farolas, parques,...); arrestos domiciliarios (se han vigilado un total de 9); vigilancia de actividades públicas (16 denuncias por horario de cierre, 24 inspecciones por consumo de alcohol a menores, 16 inspecciones por ruido, inspección e textil, productos químicos, identificación por tenencias de drogas,...)

- Constitución de la Junta de Seguridad Local.

Tráfico

- Se ha practicado señalización horizontal en varias calles: Fernández Ordoñez, Dulcinea Cierva, Damián Corral, Carretas, D. José Mora, Ramón y Cajal y La Rosa.



Juventud

Deportes

Juventud

- Organización del "VIII Campeonato de verano Escuela de la Naturaleza" en Riopar (Albacete) con la participación de 31 niñas y niños de entre 8 y 15 años, realizado del 16 al 30 de

 Curso de expresión Petanca (dos) corporal, con la participación de 20 jóvenes de entre 16 y 28 años y con una duración Natación de 35 horas.

- Atención directa a Voleibol (tres) ióvenes sobre empleo, subvenciones, carnet joven, servicio militar, etc.

Deportes

Baloncesto (cuatro)

- Se han organizado campeonatos en siguientes especialidades deportivas: Badminton (cinco)

Tenis (tres) Fútbol-sala (cinco) Fútbol-7 (tres) Fútbol (tres) Fútbol femenino (uno) III Concentración de Motos Antiguas Carrera de galgos (dos) Concurso de Pesca Cross Urbano Ciclismo y cicloturisno (tres) Concurso de Truque Día de la bicicieta Balonmano Ajedrez Tángana Tiro al Pichón

También organizado los cursos de natación, programación de las Escuelas Deportivas 95/96 y un final de etapa de la Montain DYC'95.

Carrera de velocidad de

motos

Sanidad

- Acondicionamiento para maria del INSALUD para Enfermería Pediatrica.

- Entrevistas con el Director Centro de Salud. Gerente de Atención Pri-

las consultas de Pediatría y ubicación de consultas de pediatría y necesidades del

Cultura v Medio Area Ambiente

Los pozos han permitido el riego de jardines



Medio Ambiente y **Jardinería**

goteo en el Parque Flauti", festival de Ballet y Municipal, Piscina y Pistas de Terrero.

 Fumigación de pinos, chopos y olmos.

Labores de mantenimiento: limpieza, siega y riego (con agua proveniente de los 8 pozos de aljibes del Ayuntamiento).

Cultura

- X Semana Cultural de los Puebla" la de - Trámite de Prestación por Universidad Popular; Expo-

sición Colectiva (Pintura, Mimbre, Artesania Bolillos), exposición "Indumentaria Tradicional", muestra de Folklore, teatro - Instalación de riego por a cargo del grupo "Flauti Bailes de Salón, Fiesta Fin de Curso, exhibición de Taekwondo y excursión a Valencia.

> - Presentación de la Reina y Damas de las Fiestas.

> - Veranos culturales: actuaciones de Javier Oliver, Blue Notes Quintet y Enrique Sanabria.

- Participación en la Pandorga 1995.

- XVII Certámenes "Carta Pintura y de Literatura.

(Continua en página siguiente)

Area de Sanidad y Consumo

 Campaña sobre venta de alcohol a menores.

Inspección de control de socioculturales teléfonos públicos, etc.

 Elaboración Ordenanza Municipal sobre Venta Ambulante Mercadillo.

Concejalía la Mujer

Vacaciones para mujeres con cargas familiares no compartidas. - Creación de la Sociedad Cooperativa "SERVIVAL" con 5 socias de la localidad. Participantes hijo a cargo.

(Viena de la página 4)

- Colaboración en la exposición de la Peña Taurina.
- Edición de los Boletines Informativos correspondientes.
- Ferias y Fiestas de septiembre, con extensísimo programa de actividades.
- Exposición fotográfica "Paseo por el Campo de Calatrava".
- Entrega de premios del certamen "Carta Puebla" y actuación del trío Amanecer.
- Renovación de ficheros en la Biblioteca.
- Programación curso 95/96 de la Universidad Popular, con 16 cursos y 25 grupos.

Area de Urbanismo

- Pavimentación eliminación de barreras en calles Jaén, Málaga, Doñana, General Aguilera, José Mora, Hinojar y Ramón y Cajal.
- Apertura de Ronda de 12 metros de ancho, desde Avenida de Europa hasta Matadero.
- Proyecto de alcantarillado en ronda e inclusión en los Planes Provinciales 96 de la Diputación.
- Traslado de la sección de obras de la nave del sector industrial, así como el vivero.

Area de Educación y Bienestar Social

Educación

- Reparaciones, limpieza y pintura de los colegios casos de necesidad. públicos.
- Ampliación y arreglo del patio de recreo del colegio de la calle Ancha, con eliminación de barreras arquitectónicas.
- Concesión de 136 becas-ayudas para adquisición de libros y material escolar.
- Instalación de muros para práctica de cerámica en el colegio El Rodeo.

Bienestar Social

- Incremento en 20 horas del servicio de Ayuda a Do-

micilio, atendienfo hasta 26

- Comienzo de un nuevo "Programa de Inserción de Albañilería".

-Curso de formación ocupacional de Artes Gráficas con una duración de 600 horas.

- Atención de nuevos casos en el programa de familia.

-Organización de salidas socio-recreativas "Ruta del Quijote" У "Exposición Alarcos".

Actividades: Fisioterapeuta para minusválidos. Gerontogimnasia para la Tercera Edad.



Exposición del Carta Puebla 1995



El patio de colegio ha sido asfaltado

Delegación de Transportes.

con

- Concreción del desarrollo de esta Delegación.

establecer comunicación - Programación de reunión continua que mejore el ser-

vicio. para - Estudio para señalización de Paso a Nivel.



Taxistas

La Delegación de Transportes comenzó sus gestiones

Listado provisional de Candidatos a Jurado Popular

Obtenida del Censo Electoral, publicamos la lista provisional de las personas residentes en Miguelturra que han sido elegidas para integrar el Tribunal del Juarado Popular.

El Boletín del Estado nº 122 publica la Ley Orgánica que lo regula, y que puede ser consultada en su integridad por las personas interesadas, bien en el Ayuntamiento o en la Casa de Cultura. Entre su contenido se recoge todo lo concerniente a los REQUISITOS, INCAPACIDADES,

INCOMPATIBILIDADES, PROHIBICIONES Y EXCUSAS de los candidatos.

Importante es destacar que los seleccionados tienen hasta el día 15 de noviembre para formular, si lo estiman oportuno, las reclamaciones que deseen, lo que también podrá hacer cualquier otro ciudadano respecto de los seleccionados. La normativa también regula los delitos que juzgarán los tribunales y todo lo concerniente a las retribuciones y los efectos laborales que conlleva.

Alañón Alañón, Luisa Arévalo Delgado, María Antonia Asensio Rojas, Margarita Bolaños Nieto, Juán Manuel Cañas Muñoz, Valentín Céspedes Gallego, Josefa Corral Palmero, Restituta Delgado Ramírez, Tomás Díaz-Pinto Gómez, Eufemio Espinosa Jiménez, Victoria Fernández Ocaña, Cándida García Arévalo, María García Menea, Eva María Gómez Díaz, Carmen Gómez Vera, Ricardo Ramón Granados Cuéllar, Isidora Juarez Quesada, Milagros López Alcázar, Florentino López Rubio, Eulalia Martín Cruz, José Antonio Martín Yébenes, Pilar

Mascaraque Salazar, Tomás Mohíno Sánchez, Macario Mora Arévalo, Francisco Moraga Ruiz, Natalia Muñoz Donate, José Muñoz Sobrino, María José Nieto Matas, María Paz Pavón Arévalo, Milagros Polo Fernández, María Mercedes Rivas Arévalo, Manuel Roales Rodrigo, Ramón Rodrigo Madrid, Jesús Rodríguez Ordóñez, María Teresa Roldan Rojas, José Ramón Ruiz Colmenar, María del Carmen Sánchez Castellanos, Vicente Sánchez Muñoz, Dolores Sande Cantero, Emilia Soriano González, María del Prado Vela Siller, María Isabel Zapata Mora, Ascensión

Actividades Deportivas Curso 95-96

El día 2 de noviembre de 1995 dará comienzo el PROGRAMA DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS con el Curso: AEROBIC 95-96.

Este año, debido a la gran demanda existente entre las mujeres de la localidad, tenemos la necesidad de hacer dos grupos (mañana y tarde) con un total de tres turnos:







1º.- Mañanas: 10:30 a 11:30 h. 2º.- Tardes: 16:00 a 17:00 h. y 20:30 a 21:30 h.

Entre estos tres turnos habrá un total de 75 mujeres que participan en AEROBIC 95-96.





Para más información puede dirigirse a:
CENTRO SOCIAL POLIVALENTE- AREA DE LA MUJER. Calle Miguel Astilleros número 8, segunda planta. Miguelturra.

Esta actividad deportiva: AEROBIC, se realiza en colaboración con la Asociación de Empleadas de Hogar de Miguelturra.



Concejalía de Igualdad para la Mujer

Queridas amigas:

Recientemente he asumido la responsabilidad de llevar el PROGRAMA DE IGUALDAD DE LA MUJER, a través de la CONCEJALIA DE IGUALDAD PARA LA MUJER (AYUNTAMIENTO DE MIGUELTURRA).

Espero vuestra colaboración en esta nueva etapa como Concejala de la Mujer, así como vuestras propuestas, para que nos permítan avanzar en el logro de la igualdad de hombres y mujeres.

Aprovecho esta ocasión para manifestaros mi compromiso de realizar todas aquellas acciones necesarias para que la incorporación de hombres y mujeres en todos los ámbitos de la vida social sea una realidad.

Al mismo tiempo os comunico que existe un BUZON DE SUGERENCIAS abierto a cualquier propuesta, idea, iniciativa que querais hacernos, para que avancemos hacia un mayor bienestar para todas. Este BUZON estará ubicado en:

CENTRO SOCIAL
POLIVALENTE (AREA DE
LA MUJER) en calle Miguel
Astilleros número 8, planta
baja, (junto al tablón de
anuncios). Casa de Cultura,
calle Perlines.

Un abrazo.

Consuelo Rodrigo Asensio

Agua de consumo público

Mes de octubre.
Tipo de muestra: Agua de consumo público, de la red de Miguelturra.
Causa del análisis: Vigilancia.
Resultado: El agua analizada tiene una clasificación sanitaria como POTABLE.

EL FARMACEUTICO TITULAR. D. Jesús L. Romero Rojas.

PUBLICAMOS SUS FOTOS



En el año 1939, Ambrosio Donate Naranjo y Encarna López se encontraban en Lugo de Llaneras (Ovledo) al término de la Guerra Civil. El lugar era un campo de concentración.



Esta imagen más alegre, es del año 1940 y recoge un grupo de Miguelturra que participaron en la Romería de la Virgen de Alarcos. Entre ellas está Teresa Nieto. El paraje es "la huerta del Salogral"



Desde Getafe, José Muñoz Barahona nos envía esta foto de una cuadrilla de segadores en la finca de la Celadilla. Es del año



Ambrosio Rodrigo Matas nos trae esta simpática imagen, correspondiente a las Ferias de Ciudad Real del año 1943, en ella también podemos ver a Angel Camacho.

¿Quien es quien?

Alfonso González Sánchez

Presidente de la Peña Cicloturista

La Peña Cicloturista es uno de los colectivos más nuevos en Miguelturra. Cuéntanos cuando se formó y cómo se puso en marcha.

La idea surgió así: Eramos unos cuantos practicantes de cicloturismo en el pueblo, y aunque normalmente salíamos juntos, viendo el aumento de bicicletas que se estaba produciendo, pensamos que sería muy conveniente crear una organización para poder aglutinar a todos los aficionados que practicabamos el cicloturismo en el pueblo. Con esa idea nos pusimos a trabajar, se hicieron todas las gestiones oportunas y de ahí nació la "Peña Cicloturista de Miguelturra". Empezamos a funcionar como tal Peña en marzo de 1993.

A pesar del poco tiempo que tiene, parece que cuenta con muchos asociados. ¿Cuántos integrais el colectivo, quienes pueden participar y qué cuotas abonais?.

La Peña cuenta con aproximadamente 80 socios. En relación a la pregunta de quienes pueden participar, la Peña está abierta a todo aquel que desee practicar cicloturismo, ya sea de montaña o de carretera, entendiéndose que los menores deben acreditar permiso de los padres. La cuota que abonamos es de 1500 pesetas semestrales.

¿Quienes componen la Junta Directiva?

La Junta Directiva se compone de los siguientes miembros: Predidente, Alfonso González Sánches; Secretario, J. Ramón Díaz-Pinto Muñoz; Subsecretario, Agapito González Rojas; Tesorero, Manuel Rivas Gallego; Vocales, Dario González Bautista, Antonio Rivas Gallego, José Luis Sánchez Díaz y Miguel Angel Sánchez Sánchez

Contáis con dos secciones, ¿qué diferencias hay entre ambas y qué tenéis en común?

La Peña es una sola unidad, pero como dije anteriormente, tenemos plena libertad para practicar el cicloturismo que nos apetezca. De ahí se deduce simplemente que como los que practican montaña son siempre casi los mismos y los de carretera también, de ahí nacen las dos secciones.

Y en cuanto a qué tenemos en común, tengo que decir que todo, pues el equipamiento es el mismo, derechos y obligaciones son los mismos, la Directiva es la misma y la organización es la

Háblanos de las principales actividades que desarrolláis habitualmente.

La principal actividad que desarrollamos es salir todos los domingos a recorrer 80 o 90 kilómetros, aunque hacemos rutas superiores. Además hacemos marchas populares donde pueden participar todo el que monta en bicicleta sin pertenecer a la Peña y normalmente visitan nos participantes distintas localidades, este año, concretamente en la marcha de montaña, nos han visitado de bastante lejos, pues han venido desde La Carolina (Jaén), Puertollano, Tomelloso y otros pueblos cercanos de la provincia.

En plan competitivo, tenemos un equipo de montaña que consta de nueve muchachos con licencia federativa que pueden participar a nivel nacional.

Así mismo, realizamos viajes; este año concretamente, hemos realizado el viaje a Madrid para presenciar el final de la Vuelta Ciclista a España.

Al parecer, todos los domingos realizáis una determinada ruta, ¿cómo organizáis estas carreras y que características tienen?

Como dije antes, todos los domingos salimos a realizar una ruta, y la organización es la siguiente: antes del inicio de la temporada, que empieza el primer domingo de marzo (aunque debo decir que varios miembros de la Peña, lo practicamos durante todo el año), confeccionamos un libro de rutas con el calendario de toda la temporada y el itinerario de las rutas a seguir, y así, cada domingo de ante mano sabemos donde varnos, claro está que a cada cicloturista le entregamos libro de rutas que previamente hemos confeccionado.

Las características son muy sencillas: se sale todos agrupados y a una velocidad que podamos acompañar todos hasta el avituallamiento que normalmente se hace en el pueblo que está a mitad del recorrido y el regreso se deja libre, para que cada uno coja la velocidad que se ajuste a sus cualidades físicas, agrupándose antes de entrar en el pueblo para llegar todos juntos.

También se establece un baremos de puntos por cada ruta, para establecer la clasificación de la regularidad, y al final de temporada se suman esos puntos y se entregan trofeos a los cinco primeros clasificados.

Para cubrir vuestro presupuesto, además de las cuotas, contáis con la ayuda de casas comerciales, ¿cuáles son estas ayudas?

Nuestro presupuesto se cubre de la siguiente manera (aunque no es muy elevado, porque los

Affonso González Sánchez

gastos fundamentales es el material deportivo, y esos gastos pagamos nuestros de bolsillos): en el primer equipamiento contamos (cuando se fundó la Peña) con unos cuantos esponsor, que pagaron casi en su totalidad la ropa, pero después no hemos vuelto a recibir nada de los esponsor.

Esta temporada hemos adquirido un coche, y con la publicidad que porta dicho coche, hemos recibido algún

Por último, el Patronato Municipal de Deportes nos concede anualmente 50.000 pesetas.

En vuestra Peña hay personas de todas las edades, pero sin embargo vemos que no hay mujeres, ¿a qué crees que es debido esto?

Como bien dices, en nuestra Peña tienen cabida todas las personas que estén en condiciones de practicar este deporte, el por qué de que no haya mujeres, no hay motivo especial, simplemente es que aunque las mujeres pidan la igualdad para todo, creo que todavía son un poco tímidas para practicar este deporte, y no se lanzan de lleno a conquistar todas las posibilidades que tanto reivindican, aunque debo decir que en algunas marchas nos

acompaña alguna que otra mujer y ya que se me presenta esta oportunidad, quiero animar a las mujeres de Miguelturra a que practiquen este deporte, que es muy bonito y está al alcance de todas las edades.

Nací en Miguelturra el 6 de mayo de 1935, hijo de Alfonso y de Anastasia, casado con Maudi Ruiz,

Como aficiones fundamentales: el ciclismo en general y también soy canaricultor (cría de canarios)

tengo dos hijas y dos nietos. De profesión albañil del

Hospital de Alarcos de la Seguridad Social.

y después todos los deportes.

Recientemente Miguelturra vivió el final de una etapa de una importante carrera, y vuestra Peña colaboró de forma preferente. ¿Crees que este tipo de actividades son positivas para promocionar este deporte?

Del final de la etapa de la II Vuelta a la Aventura de Montaña, tengo que decir que ha sido muy positivo, pues pienso que un espectáculo de esta categoria no es fácil presenciar en nuestro pueblo y creo que han hecho un gran esfuerzo físico las personas que representan el deporte en Miguelturra, especialmente el Concejal y su Coordinadora del Patronato Municipal de Deportes, que tanto empeño e ilusión han puesto para que todo saliera bien.

Quiero, desde esta oportunidad que se me presenta, dar las gracias a todos los que han hecho posible este evento deportivo por todo lo que ha supuesto para toda la familia cicloturistica, así como a todos los integrantes de esta Peña por su aportación generosa en este acto.

Muchas gracias.

Contitución del Consejo Local de Cooperación y Solidaridad de Miguelturra

Recientemente se constituyó el Consejo Local de Cooperación y Solidaridad de Miguelturra.

Para qué este Consejo y en qué

consiste: El Ayuntamiento de Miguelturra

acordó designar el 0.7% del presupuesto municipal, con destino a subvencionar proyectos de ayuda desarrollo en empobrecidos.

La cantidad presupuestada asciende a 2.100.000 ptas.

El Consejo Local de Cooperación Solidaridad de Miguelturra está formado por las siguientes personas: El Alcalde, un representante de cada partido político representado en el Avuntamiento v un representante de cada uno de los grupos existentes en nuestra localidad, destinados a temas de solidaridad.

Entre las funciones de este Consejo, se encuentran la de fijar criterios para la distribución de los fondos existentes, destinados a proyectos presentados O.N.G.'S. (Organizaciones no Gubernamentales) que faciliten medios materiales y personales para proyectos de cooperación al desarrollo en países de prioridad social. Así como la de ser medio concienciador de las formas de vida de los pueblos y comunidades donde irán destinados los proyectos subvencionados, colaborando así en la sensibilización de los habitantes de Miguelturra sobre la responsabilidad de los pueblos del Norte en la situación precaria en la que viven muchos pueblos del sur, estimulando la participación ciudadana sobre este tema.

ASOCIACION DE AMAS DE CASA La responsabilidad es de "todos"

La Asociación de Amas de Casa dio ambiente. "El Ramo" de Miguelturra, ha desarrollando campaña de concienciación sobre conservación del medio ambiente y de la Madre Naturaleza entre sus socias, igualmente quiero hacer extensiva a todos los vecinos de Miguelturra. Esta campaña se comenzó por medio de consejos al ama de casa sobre los aceites quemados del hogar, aconsejando no se utilizase el fregadero como desague y vertedero para estos residuos que tan difíciles y peligrosos son el poder depurar, con las consecuencias tan desagradables que estos producen en nuestros ríos y me-

Esta Asociación ha llevado a cabo unas gestiones con empresas que puedan recoger los aceites, que en un principio se aconsejaba depositar en los cubos de la basura para su incineración, pues bien, estas gestiones han tenido resultado. ya que en pocas fechas la Asociación "El Ramo" dispondrá de unos depósitos adecuados donde todos los vecinos puedan depositar estos aceites, posiblemente al salir este B.I. Miguelturra, a la calle ya tengamos estos depósitos.

La Asociación de Amas de Casa y Consumidores "El Ramo" quiere agradecer al Sr. González Grueso la preocupación que siente por la conservación del medio ambiente y por los consejos que ofrece, agradecerle el haber mencionado en este medio la campaña que venimos realizando nuestras entre socias.

Igualmente queremos dejar constancia, que sí, estamos trabajando con realidades y con hechos reales con esta campaña, no solo para salir en la foto, como generalmente se utilizan las campañas, pues esta Asociación quiere hacer que este trabajo no sea superfluo y sí que sea lo efectivo que el motivo demanda, para ello quiere sensibilizar a TODOS sobre este problema dando propuestas alternativas reales y de esa forma, poder atajar y evitar el riesgo.

Por lo tanto queremos hacerte llegar nuestra preocupación y pedirte que COLABORES con esta campaña pidiendo por favor, te pongas en contacto con esta Asociación y puedas depositar estos aceites en los recipientes adecuados.

Para más información, pásate por la sede en calle El Ramo número 25, o llamando al teléfono 240470.

Espetamos que te UNAS'y puedas poner tu grano de arena para EVITAR el gran deterioro de la NATURALEZA, pues esta es una tarea que tenemos que llevar a cabo entre todos.

Teodora Imedio Camacho

Miguelturra Telf.: 926/24 22 00 - Fax: 24 17 46

El Taller de Ecología comienza sus clases

Universidad Popular se supera a sí misma

Este año cumple su 10º Aniversario

Como cada año al término de las Fiestas, el Area de Cultura abrió el período de matriculación para las actividades programadas para el curso 95/96, que coincide además con su 10º Aniversario.

El programa es básicamente el mismo del año anterior, produciéndose dos únicas variaciones: una ha venido por el

produciéndose dos únicas variaciones: una ha venido por el cambio dado al Taller de Ecología, que ha pasado a ser una actividad propia de la Concejalía de Juventud, abandonando así laUniversidad Popular, en la que comenzó allá por 1985, año de su puesta en funcionamiento; la otra novedad ha sido el Taller de Fotografía, una actividad muy atractiva que ya se había realizado anteriormente, pero que se dejó de hacer por la deficiencia de las instalaciones de que se disponía, ahora, en la nueva Casa de Cultura, se cuenta con un buen

de Cultura, se cuenta con un buen laboratorio y un aula contigua bastante amplia.

En total se realizarán 16 cursos distintos, con 25 grupos diferenciados, utilizándose cuatro instalaciones: Casa de Cultura, Centro Cultural de la calle Alarcos, Pabellón Cubierto y Vestuarios de la Piscina. Por cierto que en varios de ellos se han realizado recientemente distintas obras para adaptarlos mejor a las necesidades de la programación, estando pendiente programación, estando pendiente de terminación las que se llevan a cabo en los vestuarios de la piscina, que transformarán esta instalación en un auténtico gimnasio para la práctica de las artes marciales y otras disciplinas deportivas similares.

Del respaldo dado por la población al programa de la U.P habla el hecho de que han sido numerosos los grupos que han completado el número máximo de matriculas antes de cumplirse período fijado, habiendo quedado varias solicitudes en una situación de reserva; entre ellos en Pintura al Óleo (Iniciación y Ampliación), Inglés, Corte y Confección, Artesanía, Bailes de Salón y Ballet, estando en el resto a punto de llegarse al máximo.

Por otro lado, indicar que en este año se cumple el 10º aniversario de la Upe de Miguelturra, por lo que durante este curso se programarán una serie de actividades culturales conmemorar acontecimiento.



A partir del 20 de noviembre y hasta julio del 96, se desarrollarán las actividades que organiza el Taller de Ecología y que están destinadas principalmente a los jóvenes mayores de 14

En el Taller, como Aula abierta de Naturaleza se desarrolla un completo programa de actividades cursos relacionados con la conservación de la Naturaleza, la Educación Ambiental y Deporte Aventura.

Mediante distribución domiciliaria se ha repartido el programa general del Taller, en el que se incluye el Boletín de inscripción. Si aún no lo has recibido y tienes interés, pásate por el Centro Social Polivalente o llama al teléfono 241030, te atenderemos como mereces.

Escuelas Deportivas Municipales 95/96

Una año más, las Escuelas Deportivas Municipales, comenzaron a mediados de octubre, todos los niños y niñas de edades comprendidas entre 7 y 15 años que aún no se hayan inscrito, podrán hacerlo en el Patronato municipal Deportes, o llamando al teléfono 241060. Podrá practicar el deporte que más le guste: Ajedrez, Atletismo, Tenis, Baloncesto, Balonmano, Badminton, Voleibol, Fútbol Sala, Fútbol-7.

El horario de las diferentes escuelas será:

Balonmano: lunes 18-19 h. y miércoles 17-18 h, Pabellón Municipal.

Badminton: lunes 18-19 h miércoles 17:30-18:00 h. Instituto. (Categoría Alevín) Baloncesto: lunes y jueves 18-19 h. Pabellón Municipal. (Infantil-Alevín); martes 19-20 h. Instituto. (Infantil-Cadete); viernes 19-20 h. Instituto.(Cadete A-B). y Tenis, se comunicará a los interesados horario. Badminton: martes y jueves 17:30-18:30 Instituto.(Cadete).

Voleibol: Femenino.Martes y viernes 17:30-18:30 h. Pabellón. Masculino: martes 18:30-19:30 h. y jueves 18-19 h.

Futbol: sábados 10 h. (Benjamín y Alevín). Otras categorias a

Las Escuelas Deportivas de Atletismo, Ajedrez y Tenis, se comunicará a los interesados

PLENOS MUNICIPALES

SESION ORDINARIA 3-10-95

1.- Conocimiento y aprobación del Acta anterior.

Por unamimidad fue aprobada el acta de la sesión anterior.

2.- Bases Convocatoria Auxiliares Ayuda a Domicilio. La Corporación, por unanimidad, adoptó acuerdo de aprobar las Bases de la Convocaloria, presentadas, en sus propios términos y se publiquen en el Boletín Oficial de la Provincia.

3.- Ordenanza Venta Ambulante. Dada cuenta de expediente de Ordenanza de Venta Ambulante, cuvo texto ha sido confeccionado por la Mancomunidad de Municipios Campo de Calatrava. La Corporación, por

unanimidad, aprobó dicha ordenanza. 4.- Provecto Modificación de Ordenanzas Fiscales.

La Corporación por unanimidad, acordó mantener 16 Ordenanzas Fiscales igual que en el ejercicio anterior; modificando 14, las cuales se ven incrementadas en un 3,5%.

5.- Reclamación Accidente Circulación.

La Corporación por ocho votos a favor y suatro abstenciones del grupo Popular, adoptó acuerdo de desestimar la reclamación interpuesta por D. Gabriel Fernandez García, en relación con accidente sufrido en las confluencias de las calles Carretas, Pozuelo y Soledad el pasado 20 de Abril. Solicitud Juventudes Socialistas sobre Pruebas Nucleares.

Dada cuenta de escrito presentado por Juventudes Socialistas en el que solicitan la aprobación de una resolución del Pleno del Ayuntamiento de Miguelturra donde se haga constar la cisconformidad con la continuación de las pruebas nucleares en Mururoa, La Corporación por ocho votos a favor y cinco abstenciones de los Concejales del Grupo Popular, aprobó la propuesta presentada en sus propios términos. Así mismo, por unanimidad, fue aprobada propuesta " in voce" del Grupo Popular. 7.- Informes Delegaciones de Servicio.

Se procedió por parte de los Concejales de Hacienda, Deportes, Sanidad y Consumo, Cultura y Medio Ambiente, Urbanismo, Educación y Bienestar Social y Concejal Delegado de Transportes a informar exhaustivamente de las actividades realizadas en los 100 primeros días de gestión, quedando la Corporación enterada.

8.- Informes Alcaldía.

La Presidencia, informó a la Corporación sobre diversos asuntos como la Constitución de órganos en los que tiene representación el Ayuntamiento, Asambleas del Consorcio R.S.U. y reunión

para lemas de Escolarización e Instituto.

9. Urgencia. Modificación Normas Subsidiarias. Parcelas SC-3, SC-4 y SC-5.

La Corporación, por unanimidad, adoptó acuerdo de aprobar propuesta del Grupo Municipal Socialista sobre cálificación de residencial de lerrenos de las parcelas SC-3, SC-4 y SC-5 y calificar de equipamiento docente los mismos centros ubicados en la parcela comprendida entre calles Fco. Fernández Ordóñez y Los Santos, en su zona central.

10.- Urgencia, Convenio Uso Pabellón Polideportivo.

Previa declaración de urgencia la Corporación, por unanimidad, acordó aprobar el convenio con la Consejería de Educación y Cultura para uso y gestión del Pabellón Polideportivo, por los alumnos de los centros docentes y dicha Consejería. 11.- Urgencia. Solldaridad con Reivindicaciones de Agricultores.

Previa declaración de urgencia la Corporación, por unanimidad, acordó prestar apoyo a las reivindicaciones de los agricultores y especialmente a los viticultores por los problemas de la sequía. Así mismo, se acordó remitir certificación de estos acuerdos a la Consejeria y Ministerio de

12.- Ruegos y Preguntas.

Se realizaron diversas intervenciones por los portavoces de Izquierda Unida, Grupo Popular y

Asociación de Voluntarios de Protección Civil.

A finales del mes pasado tección Civil y el Concejal tuvo lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento una reunión Presentados los obietivos de con representantes de diversos colectivos de la localidad y a la que estaban convocados todos grupos de Miguelturra; asistiendo también el responsable provincial de Pro-

Presentados los objetivos de estas asociaciones, se llegó al acuerdo de iniciar las gestiones pertinentes para crear la Asociación de Voluntarios de Protección Civil de Miguelturra, para lo cual se abrirá, dutante este mes de Noviembre, un periodo en el que todos los interesados/as, pueden inscribirse dentro del grupo gestor, que, con posterioridad, se encargará de redactar los reglamentos de funcionamiento y eligirán las personas que llevarán la responasbilidad del colectivo.

Por ello, cualquier persona o colectivo que tenga interés en trabajar en este provecto deberá dar sus datos en la Casa de Cultura para posteriormente, poder ser convocado a sus reuniones.

AHORRE AGUA. **ES UN BIEN ESCASO**

La Guardia Civil celebró el día de su **Patrona**



Las Autoridades brindan por la Guardia Civil

La fiesta-del Pilar es una de las más importantes de las que se celebran en nuestro país, no en vano es la Patrona de España y también la conmemoración del Día de la Hispanidad. Pero también es la Virgen de la Guardia Civil. Por este motivo en la mayoría de los municipios, el Cuerpo celebra esta fecha con distintas actividades. En Miguelturra cada año la fiesta gana interés y consigue mayor participación, siendo una de sus principales características la apertura de la Casa Cuartel y de sus moradores a toda la población.

Pero no solo es el 12 el que sirve para realizar actividades conmemorativas del día, sino que se realizan durante los días precedentes: actividades deportivas, concursos, juegos, etc., completan un programa cuyo objetivo principal es el de interrelacionar a la Guardia Civil con la población en la que se encuentra.

Nuestro pueblo ha contado además en esta ocasión con la presencia de importantes personalidades, entre ellos, el Gobernador Civil, D. Fidel Martínez Palomares; Gobernador Militar, D. Martín Sánchez Mimoso; el Capitán de la Guardia Civil, D. Antonio Huertas Delgado y el Alcalde de la localidad, D. Román Rivero y todos los miembros de la Corporación.

¡¡ AHORRE ENERGIA!! APAGUE LUCES INNECESARIAS Y UTILICE LAMPARAS DE BAJO CONSUMO